

Weihnachts-Bim für Herzkinder

Der Erlös der „Ströck“-Weihnachtsbim, die an den Adventwochenenden und am 8. Dezember in der Wiener Ringstraße unterwegs ist, kommt dieses Jahr dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Die weihnachtlich geschmückte Oldtimer-Straßenbahn

ist von 13 bis 18 Uhr im Einsatz und macht auf ihrer Fahrt um den Ring am Karlsplatz beim Otto-Wagner-Pavillon Station sowie am Schwedenplatz, am Schottentor und am Rathausplatz. Das Ticket kann um vier Euro in der Bim gekauft werden.

